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令 和 ３ 年 度 第 ６ 回 広 聴 広 報 会 議 記 録 

 

                     広聴広報会議座長  臼澤 勉  

 

１ 日時 

  令和３年 10月 26日（火曜日） 

  午前 11時 23分開会、午前 11時 30分散会 

２ 場所 

  議会運営委員会室 

３ 出席議員 

  臼澤勉座長、菅野ひろのり副座長、岩城元議員、米内紘正議員、佐々木朋和議員、 

ハクセル美穂子議員 

４ 事務局職員 

  下山議会事務局次長、中村議事調査課総括課長、大坊政策調査課長、角舘主任主査、 

藤根主任主査、小笠原主査、及川主査、八重樫主査、菊池主任 

５ 傍聴議員 

高田一郎議員、木村幸弘議員、小林正信議員 

６ 一般傍聴者 

  なし 

７ 会議に付した事件 

 (１) 協議事項 

ア 令和３年度県民と県議会との意見交換会（12月実施分）について 

イ 令和４年度広聴広報計画について 

(２) その他 

    次回の会議日程について 

８ 議事の内容 

○臼澤勉座長 ただいまから、令和３年度第６回広聴広報会議を開会します。 

これより本日の議題に入ります。 

本日は、お手元に配付しております日程により会議を行います。 

まず、１、協議事項の(１)令和３年度県民と県議会との意見交換会 12月実施分について

を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

○下山事務局次長 資料１をごらん願います。 

 令和３年 12月実施分の意見交換会につきましては、前回の会議において、盛岡広域圏及

び県北広域圏において県民との意見交換会を開催することとし、資料１の１の開催内容の

とおり、テーマ及び開催市町村等についても設定していただきました。 

 本日は、各会場の座長は広聴広報会議の構成員が務めることとされていることを踏まえ、

座長お二人をお決めいただきたいと存じます。 
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また、裏面に参りまして、２の参加議員の会派等別割当数についてでありますが、各会

派等の所属議員数の按分比により算出すると、表に記載のとおりの割当数となります。こ

の割当数には各会場の座長も含まれます。 

 これでよろしければ、３の人選の依頼についてでありますが、各会派等の人選結果につ

いて、お配りしている様式により、11月中旬に開催が見込まれる 12月定例会の 10日前議

会運営委員会開催日までに、事務局に御報告いただきたいと存じます。 

なお、この意見交換会の実施に係る議員派遣につきましては、12月定例会最終日の本会

議において議決いただきたいと考えております。 

説明は以上のとおりです。よろしく御協議をお願いします。 

○臼澤勉座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○臼澤勉座長 それでは、各会場の座長を決めたいと思いますが、今回は改選後、初の意

見交換会となるため、各会場の座長は当職と副座長で務めさせていただきたいと思います

が、よろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○臼澤勉座長 それでは、盛岡会場の意見交換は当職、九戸会場の意見交換は菅野副座長

で務めさせていただきます。 

また、各会場の、座長以外の参加議員については、割当表に基づき、11月中旬に開催が

見込まれる 12月定例会の 10日前議会運営委員会開催日までに事務局に報告願います。 

次に、協議事項(２)令和４年度県議会広聴広報計画についてを議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

○下山事務局次長 資料２をごらん願います。 

 来年度の県議会広聴広報計画の骨子については、前回の当会議において御協議いただき、

概ね御了承いただいたところでありますが、本日は、あらためて広報業務の一括委託契約

について御協議いただきたいと存じます。 

県議会の広報の取り組みについては、以前は、県議会だより、テレビ広報について、そ

れぞれ専門の業者と個別に契約を行っておりましたが、限られた予算の範囲内でより効果

的な広報の充実を図るため、平成 20年度からコンペ方式により、本県議会の趣旨に沿った

企画提案を募集し、広報の専門的スキルを有した民間業者に一括委託して実施しておりま

す。 

なお、一括委託にあたりましては、後日改めて仕様について御協議いただいた後、年度

末に実施する企画提案コンペにおいては、広聴広報会議のメンバーにも参加していただく

選考委員会において審査し、受託者を選定する予定です。 

資料２には、令和４年度の広聴広報の取り組みを全て掲載しておりますが、事務局とし

ては、例年と同様に、星印のついたものを、来年度の一括契約で実施することとしてはい

かがかと考えているものです。 

 なお、前回の会議において、ハクセル美穂子議員からラインによる情報発信について御

発言がありましたが、裏面１(４)ウの多様な媒体を活用した広報として、ディスプレイネ
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ットワーク広告の継続を検討する際に、ＳＮＳを活用した広報も選択肢に加え、検討する

こととしてはいかがかと考えております。 

説明は以上のとおりです。よろしく御協議をお願いします。 

○臼澤勉座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○臼澤勉座長 それでは、広報一括契約に取り入れて実施する取り組みについては、事務

局の説明のとおりとします。 

なお、企画コンペに向けた仕様については、改めて御協議いただくこととします。 

次に、２、その他ですが、次回の会議日程について、事務局から説明願います。 

○下山事務局次長 次回の第７回広聴広報会議の日程についてですが、12月に実施する県

民と県議会との意見交換会開催案などを協議していただくため、12 月定例会中の 12 月上

旬に開催してはいかがかと考えております。 

説明は以上のとおりです。よろしく御協議をお願いします。 

○臼澤勉座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○臼澤勉座長 それでは、次回の会議は、12 月定例会中の 12 月上旬に開催することとい

たします。 

本日、予定された案件は以上であります。ほかに、何かありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○臼澤勉座長 なければ、本日は、これをもって散会いたします。 


